



# くじらメモリー memory

## 初めてのお月見会！

琵琶湖くじら保育園にとって初めての「お月見会」に「滋賀アナウンスお話しプロジェクト」さんをお招きしました。

女性2人のアナウンサーはお月見会に寄せて、黄色いスカートを履いての来園！！

お月さまに関する色々な本を読んでいただいたら、保育者からは「お月見」のいわれを聞いたりして  
宇宙に思いをはせる貴重なひと時を過ごしました。

今後も日本古来の行事を大切に保育に取り入れ、日本の伝統文化を子どもたちに伝えていきたいと思います。



滋賀アナウンスお話しプロジェクトの皆さん



テレビで見た  
ことがある人  
かな？



次は何の本かな？  
楽しみ！

色々な本を  
読んでいた  
だきました。



ハイ、ポーズ  
くじらチームと記念撮影



## やったー！砂場ができたよ！！

園庭で工事が始まりました。

「何ができるんかなー」「砂場どちがう？」と子どもたちは興味深々。

ショベルカーや2トンダンプカーも出現し子どもたちの期待は膨らみっぱなし！！

工事開始から4日後、

ついに子どもたちがずっと待っていた、憧れていた砂場が完成しました。

大きな山を作ったり、大きな穴を掘って、お風呂にしたり、

今まで体験できなかった遊びを満喫しています。



みんなでなに作  
ろうかな？



みんなで山をつろうよ！

サラサラやなー



砂場で遊ぶの  
楽しいなあ



友だちや保育者と一緒に楽しく遊びながら、色々なことを学んでいます